## Gürtelprüfung

## Erfolgreiche Gürtelprüfung in Dettelbach

Der Judoclub Dettelbach e.V. könnte seine fleißigen Sportler noch vor den Sommerferien mit einem neuen Gürtel belohnen. Unter der Leitung des Prüfers Peter W. Leirich konnten alle Prüflinge ihre im Laufe des Jahres erarbeiteten Techniken zeigen.

Als Prüfungsbester konnte Marius Ebert überzeugen und erhielt ein kleines Geschenk.





knieend v. li. n. re.: Marc Forster, Pascal Fischer, Oliver Warstat, Maximilian Falk stehend v. li. n. re.: Prüfer und Trainer Peter W. Leirich, Marius Ebert, Moritz Kochendörfer, Emma-Lina Conrad, Diego Nelson, Marcel Schmuck und Trainerin Monika A. Leirich

Juli 2017